

Le trophée des artistes auquel nous devons participer est pour le moment reporté à une date ultérieure, mais pas annulé !

Vous pouvez donc vous entraîner sur les deux chansons que nous avons travaillées. Pour information chaque voix est disponible sur pronote. Je vais essayer de les mettre également sur le site du collègue.

Par ailleurs la prochaine chanson que nous étudierons s'appelle « né quelques part » écrite et interprétée par Maxime Le Forestier.

N'hésitez pas à l'écouter et vous en imprégner ainsi qu'à découvrir l'œuvre de ce grand chanteur et compositeur Français.

Voici la version originale :

<https://www.youtube.com/watch?v=pkYIN4qzVPU>

et une version du groupe Tryo

<https://www.youtube.com/watch?v=5b2MMboukBg>